

Pressemitteilung – Göttingen, 12.2.2026

SCHUMANN verzeichnet 2025 einen Umsatzrekord

SCHUMANN setzt seinen Wachstumskurs erfolgreich fort und steigert seinen Umsatz im Jahr 2025 auf 22 Millionen. Zum Jahreswechsel stellt das Familienunternehmen seine Unternehmensführung zukunftssicher auf und setzt dabei auf Kontinuität und Stabilität. Die Gründerin und bisherige Vorsitzende der Geschäftsführung, Dr. Martina Städler-Schumann, hat die operative Verantwortung bei SCHUMANN planmäßig übergeben und den Vorsitz des Beirats übernommen.

Stabiles Wachstum und gezielte Investitionen

SCHUMANN blickt mit 22 Millionen Euro Umsatz auf sein erfolgreichstes Jahr zurück. Das Unternehmen ist in den vergangenen Jahren kontinuierlich gewachsen und hat gezielt in Personal, Technologie und internationale Präsenz investiert. Allein 2025 flossen über drei Millionen Euro in strategische Projekte – darunter die Weiterentwicklung der eigenen KI-Plattform ALEVA, Maßnahmen zur IT-Sicherheit, der Ausbau der Tochtergesellschaft in London sowie die umfassende Modernisierung der Kreditmanagementsoftware CAM.

Evgeny Kulyushin, Geschäftsführer bei SCHUMANN, erklärt: „Im Laufe von 2025 ist es uns nicht nur gelungen, das Modernisierungsprojekt unserer Kernplattform zu starten, sondern auch die erste Version der Software bereits erfolgreich bei einem Kunden einzuführen. Die Modernisierung einer so komplexen Plattform in so kurzer Zeit ist ein echter Beweis unserer Innovationsfähigkeit.“

Kontinuität und Stabilität für die Zukunft

Auch für 2026 erwartet SCHUMANN eine positive Entwicklung. Mit einer vollen Auftragsspipeline sieht das Unternehmen Potenzial für weitere 10 % Umsatzwachstum. Geplant sind außerdem wieder umfangreiche Investitionen in die weitere Modernisierung der Softwarelösungen. Ziel ist es, Kunden nachhaltig bei den sich wandelnden Anforderungen des Marktes zu unterstützen und gleichzeitig höchste Standards in Qualität, Sicherheit und Partnerschaft zu wahren. „Mit vielen Kunden arbeiten wir

seit Jahrzehnten zusammen. Deshalb ist es wichtig, den Übergang zwischen Technologie- und Lösungsgenerationen für unsere Kunden so fließend und effizient wie möglich zu gestalten. Das ist uns in unserer 29-jährigen Geschichte auch gut gelungen", betont Kulyushin.

Für Kontinuität und Stabilität sorgt SCHUMANN auch in der Unternehmensführung. Zum 1. Januar 2026 hat die bisherige Geschäftsführerin, Dr. Martina Städtler-Schumann, die operative Verantwortung bei SCHUMANN planmäßig übergeben und den Vorsitz des Beirats übernommen. Diese Veränderung ist das Ergebnis eines über mehrere Jahre sorgfältig vorbereiteten und verantwortungsvoll umgesetzten Übergabeprozesses. Der seit vier Jahren bestehende Beirat begleitet SCHUMANN weiterhin aktiv und unterstützt das Familienunternehmen mit wertvollen Impulsen zu Organisation, Struktur und strategischer Ausrichtung. Die Geschäftsführung übernehmen weiterhin Evgeny Kulyushin, Dr. Adam Melski und Jan-Torben Schwager. Evgeny Kulyushin ist Sprecher der Geschäftsführung. Darüber hinaus wurden die beiden Commercial Directors Dr. Stefan Gröger und Henning Rahlf zum Jahreswechsel zu Prokuristen ernannt.

Mit der neuen Führungsstruktur, einem großen Netzwerk internationaler Kunden und Partner sowie ausgeprägter KI-Expertise sieht sich SCHUMANN bestens aufgestellt, um den erfolgreichen Weg der vergangenen Jahre fortzusetzen.

*Über SCHUMANN

SCHUMANN mit Sitz in Göttingen ist ein deutsches Familienunternehmen und entwickelt seit über 25 Jahren innovative, zuverlässige IT-Lösungen für Unternehmen weltweit. Moderne Technologien, langjährige Erfahrung und eine partnerschaftliche Zusammenarbeit mit den Kunden bilden die Grundlage des Unternehmenserfolgs.

Mit maßgeschneiderten Softwarelösungen und fundierter Beratung unterstützt SCHUMANN Unternehmen bei der Optimierung von Prozessen im (Kredit-)Risikomanagement, der Prozesssteuerung und der Risikobewertung. Die Lösungen sind flexibel skalierbar und auf die spezifischen Anforderungen unterschiedlicher Branchen zugeschnitten.

Industrie- und Handelsunternehmen, Finanzdienstleister sowie Kredit- und Kautionsversicherungen vertrauen seit vielen Jahren auf SCHUMANN als verlässlichen und neutralen Technologiepartner.